



Finca - Rural Estate en venta en Jumilla, Jumilla

67.000 €

Referencia: RS25549 Dormitorios: 3 Terreno: 150m² Construido: 210m²





Altiplano, Jumilla

Ubicada en la tranquila aldea de Cañada del Trigo, esta casa rural adosada ofrece una magnífica oportunidad para crear el refugio rural de sus sueños. La propiedad cuenta con dos parcelas contiguas, una de 960 m² y otra de 2853 m², que ofrecen amplio espacio para jardines, huertos o incluso una piscina privada. La casa se encuentra junto a un patio de 70 m² e incluye un garaje de 50 m², ideal para aparcamiento, trastero o futuro taller. En el interior, la casa rebosa carácter y luz natural. En la planta baja, encontrará tres dormitorios luminosos, un acogedor salón con chimenea tradicional y una amplia cocina que se puede transformar fácilmente en una moderna y espaciosa cocina-comedor con salida al patio. También hay un pequeño trastero, perfecto para guardar lo esencial del día a día. La planta superior es tan grande como la planta baja, ofreciendo un amplio espacio adicional que puede convertirse en más dormitorios, un estudio o una zona de invitados, lo que le permite adaptar la casa completamente a su estilo de vida. Si bien la propiedad necesita renovación, ofrece un excelente potencial para diseñarla y remodelarla por completo a su gusto, ya sea que esté soñando con una escapada rural al campo o con una cómoda casa familiar. Cañada del Trigo es un pueblo tranquilo y acogedor, rodeado de viñedos, almendros y suaves colinas. Es el lugar perfecto para disfrutar de la tranquilidad del campo sin sentirse aislado. La aldea se encuentra a solo 10 minutos del vibrante pueblo de Pinoso y a unos 20 minutos de Jumilla, ambos conocidos por sus excelentes vinos locales, mercados tradicionales y encanto mediterráneo. El cercano pueblo de Pinoso ofrece todos los servicios esenciales, como supermercados, restaurantes, escuelas y servicios médicos, a la vez que conserva el encanto de la auténtica vida española. Con su acogedora comunidad, excelente gastronomía y festivales culturales durante todo el año, Pinoso es el complemento perfecto para su tranquila vida rural en Cañada del Trigo. Si te ha gustado esta propiedad no dudes en contactarnos para organizar una visita, estaremos encantados de ayudarte! Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas rústicas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.